



# 東っ子だより

夢にチャレンジ東っ子

～元気いっぱい 笑顔あふれる 児童の育成～

令和2年度 三根東小学校  
学校だより 第19号

令和 2年 12月 24日  
文責 校長 中村 美枝子

## 様々な体験ができた2学期 — 「東っ子のスローガン」をふり返って —

- み** みんな・自分の「いのち」を大切に
- ね** ねばり強くチャレンジする
- ひ** ひとにやさしく助け合う
- が** 「ありがとう」と感しゃできる
- し** しっかり考え、えがおで学び合う

今日、24日です。2学期が終了します。87日間という、一番長い2学期には、コロナ感染症対策を行いながら様々な体験活動に取り組むことができました。自然体験教室、修学旅行、体育大会、縦割り活動などのほか、学年ごとに地域に出て学習する機会もありました。このような様々な機会に子どもたちが、自分の力を発揮して頑張る姿や友だちと協力して活動する姿など、一人一人が笑顔で楽しく過ごす場面をたくさん見ることができました。

**子供たちに投げかけてきたスローガン** この2学期を振り返り、終業式では、一人一人に「東っ子のスローガン」について振り返らせ、学年代表児童「発表します隊」が下記のような内容を発表してくれました。「よくできた」の項目が増えた児童も多く、少しずつ子どもたちに意識化されてきたことを感じています。このように、子供たちが自分の力を発揮できたのも、保護者や地域の皆様の温かいご理解とご支援があったからこそです。(裏面にも紹介) これまでのご協力・ご支援に心より感謝申し上げます。来年も、引き続き子供たちへの温かいご支援を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 「東っ子のスローガン」で特になされたこと

- み⇒〇下校中にばらばらにならないように、気をつけて帰ることができました。(3年)
  - ね⇒〇1学期より、すごく成長したと思います。難しいこと、苦手なことにもチャレンジできたからです。また、言葉づかいや態度を変えようと意識しながら過ごしてきました。(6年)
  - ひ⇒〇友だちが泣いているとき、「どうしたの」と言えてよかったです。(2年)
  - が⇒〇給食で「魚さん、ありがとう」って心で感しゃして、食べられました。(1年)
  - し⇒〇しっかりと考えて、みんなに考えを伝え合うことができました。(4年)
- 〇前が出るのは苦手だけど、しっかり手をあげて発表がたくさんできるようになりました。難しい問題もあきらめずにとけました。(5年)

## 冬休み、コロナ対策にも気をつけて、有意義なひと時を

終業式では、冬休み中に頑張してほしいことについて下記のような話もしました。是非、ご家庭でもお子さんの様子をご確認いただき、お子さんを中心にコロナ感染症対策にも気をつけられ楽しく有意義な時間を過ごしていただければと思います。

- ① 1年間の感しゃの気持ちで家の手伝いをしよう。  
⇒「こんなことをして」と頼んでみてください。  
してくれた後に「ありがとう」の言葉も添えて。
- ② 家の人とふれあい、楽しい思い出を作ろう。  
⇒子供と共に楽しいひと時をお過ごしください。
- ③ 自分から「あいさつ」をしよう。  
⇒親戚や地域の方にも挨拶できるか確認してください。  
1月8日の始業式の日、元気な笑顔が戻ってくることを楽しみにしています。
- ④ 1年間の「めあて」を立てよう。  
⇒学校や家庭で頑張ることを一緒に考えてあげてください。
- ⑤ 自分の命は自分で守ろう。  
⇒自分の身を守るための行動ができているか確認してください。



⇒ 裏面もご覧ください。

## 地域の方の温かいまなざしに感謝 — 教えてもらったこと色々 —

2学期は、地域の方に来校いただき、子供たちに温かく教えていただく場面がたくさんありました。これまで、紹介できなかったことをいくつか紹介させていただきます。

みやき町商工会青年部の方々、そして、三根中学校の先輩たちには、朝校門前に立ち、気持ちのよいあいさつで子供たちを元気づけてもらいました。

5年生は、老人クラブの方々から日本の伝統文化である「しめ縄づくり」を教えていただき、カンナの会の方々からは、3回にわたり家庭科でミシン学習の手助けをしていただきました。このほかにも、JA女性部の方々に、もち米を使った「おこわづくり」や昔のおやつ「ふな焼きづくり」を教えていただきました。

6年生は、学校薬剤師の福島先生から「たばこの害」について様々な視点から学ぶ「防煙教室」を行っていただきました。

3・4年生は、算数で学ぶ珠算について全国珠算教育連盟佐賀県支部の井上様から「そろばん教室」を3日通して行っていただきました。

2年生は、生活科の町探検で校区にある三根自動車、はちや養蜂場、一吉うどん、ローソン、デイリーヤマザキ、給食センターを訪問させていただき、子供の質問にもわかりやすく教えていただきました。

このような地域の方々との交流を通し、ふれあいを深め、地域のよさを感じることができた子供たち。貴重な時間を作っていただき、ご協力・ご指導いただいた皆様に心より感謝申し上げます。



商工会青年部によるあいさつ運動



老人会の方々とのしめ縄づくり



カンナの会によるミシン学習の補助



JA女性部の方とのふなや焼きづくり



福島薬剤師さんによる防煙教室



井上さんによるそろばん教室

## 冬休みを迎えるに当たってのコロナ感染症に関わる留意点について

○ご家族や児童に発熱等の風邪症状が見られた場合は、必ず医療機関で受診されてください。もし、コロナ感染症の疑いがある（濃厚接触者に特定、もしくはPCR検査を受ける）場合は、当該家族のPCR検査結果が判明するまでは、外出や登校を控えさせていただきます。その場合は、必ず早めに学校にご連絡ください。学校が休みの場合は、下記「みやき町防災センター」にご連絡ください。

教育委員会と学校関係者に連絡が届きます。防災センター TEL: 0942-89-1651

※冬休み中も、ご心配なこと等がありましたら早めに学校等に連絡くださるよう、よろしくお願い申し上げます。